

# Stellungnahme

Eingebracht von: Michl, Sarah

Eingebracht am: 18.09.2020

---

Sehr geehrte Damen und Herren!

Ich fordere Sie höflich auf, die geplanten Gesetzesänderungen zum Epidemiegesetz, die es ermöglichen sollen das Betreten von gewissen öffentlichen Räumen zu verbieten, nicht durchzuführen. Die geplanten Einschränkungen unserer Freiheit sind absolut inakzeptabel und menschenunwürdig. Ich spreche mich klar gegen diese Gesetzesänderungen aus! Seien Sie klug und handeln sie unter der Prämisse der Verhältnismäßigkeit und der objektiven Einschätzung der Faktenlage, wo auch kritische Stimmen ihren Platz haben!

Mit freundlichen Grüßen,

Sarah Michl